



LARGAS COLAS PARA COMPRAR JUGUETES. Managua, Nicaragua, diciembre 11.- Millares de trabajadores nicaragienses hacen largas e interminables colas, hasta por días enteros, para comprar juguetes navideños para sus hijos en los centros de Abastecimiento Popular. El régimen de Daniel Ortega ha distribuido tarjetas únicamente a los simpatizantes del sandinismo. (AP).

Honduras Denuncia Plan Premeditado de Ortega

NEUVA YORK, diciembre 11 (DPA).— El embajador de Honduras ante la ONU, Roberto Martínez Ordóñez, declaró que la presencia de tropas sandinistas en su país obedeció a un plan premeditado, y mostró la fotocopia de una "disposición de combate" del ejército nicaraguense.

Martínez Ordóñez fue el segundo orador en la reunión del Consejo de Seguridad de la Organización de Naciones Unidas, convocada por Nicaragua para examinar la situación en Centroamérica.

Como prueba de que soldados nicaragienses

penetraron en territorio hondureño, presentó fotocopias de tarjetas de identidad de efectivos sandinistas "que en su huida las abandonaron" y de una "disposición de combate" para asegurar el éxito "del Operativo Benjamín Zeledón".

"Este documento prueba en forma irrefutable que la operación emprendida por el ejército sandinista se hacía con el pleno conocimiento de que se efectuaba en territorio hondureño", indicó.

Asimismo, negó que la Fuerza Aérea de su país haya estado involucrada en ataques sufridos por Nicaragua, una acusación que la embajadora nicaraguense no hizo durante su intervención ante el Consejo de Seguridad.

Martínez Ordóñez, por otra parte, reiteró el rechazo de la propuesta nicaraguense de enviar

—Favor pase a la página 41.

En Londres

Reintroducción Cuotas de Exportación Discute OIC

LONDRES, diciembre 11 (DPA).— La Organización Internacional del Café convocó a una reunión en Londres para tratar el tema de la reintroducción de las cuotas de exportación.

La conferencia fue convocada a causa de que el indicador quince

de la Organización cayó la última semana por debajo de 145 céntimos la libra, ubicándose en 131 peniques.

Las cuotas de exportación fueron suprimi-

das en febrero pasado, luego de que el precio del café subió por encima del nivel de intervención, de 120 a 140 céntimos la libra.

Ejército Hondureño Controla Frontera

TEGUCIGALPA, 11 de diciembre (ACAN-EFE).— Tropas de infantería de Honduras realizan un avance "incontenible" en la zona fronteriza con Nicaragua, informó hoy el Alto Mando de las fuerzas armadas.

Varias comunidades hondureñas a siete kilómetros de la frontera fueron ocupadas desde el 4 de diciembre por 2.500 soldados sandinistas.

tas, que incluso desalojaron a pequeños destacamentos militares locales.

El avance hondureño comenzó tras fuertes bombardeos aéreos realizados el sábado y poco antes de la movilización de la Infantería y Artillería sobre las posiciones sandinistas.

El Alto Mando informa, sin especificar, que

—Favor pase a la página 41.



DIRECTOR CIA. EE.UU., diciembre 11.- El director de la CIA, William Casey, declaró por segunda vez hoy ante una comisión legislativa norteamericana. (AP).

Director de CIA Declara por 2a. Vez en Congreso

WASHINGTON, diciembre 11 (UPI).— El director de la CIA, William Casey, concurrió hoy a la Comisión de Inteligencia de la Cámara de Representantes a testificar sobre la venta clandestina de armas a Irán y la asistencia a los rebeldes nicaragienses, tras haber admitido ayer ante otra comisión legislativa, según versiones, que un hombre de negocios le dio una

pista de la maniobra casi dos meses antes que se reconociera oficialmente la operación.

La reunión, como la sesión de ayer de la Comisión de Asuntos Exteriores de la Cámara Baja, fue a puertas cerradas. En el Senado, la Comisión de Inteligencia también se reunió en secreto con la presencia del Secretario Adjunto

—Favor pase a la página 21.

OTAN Propone Negociar Fuerzas Convencionales

BRUSELAS, Bélgica, diciembre 11 (UPI).— Los ministros de Relaciones Exteriores de los países miembros de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) propusieron hoy celebrar nuevas negociaciones con el Pacto de Varsovia para la reducción de las fuerzas convencionales en Europa.

Al iniciar su reunión semianual, los cancille-

res aprobaron una declaración instando a la celebración de conversaciones este-este "con vista al establecimiento de un nuevo mandato para negociar sobre control de armas convencionales cubriendo toda Europa, desde el Atlántico hasta los Urales".

Las conversaciones, añade la declaración,

—Favor pase a la página 31.

Crisis de Confianza Corroe a México

WASHINGTON, diciembre 11 (UPI).— Más que la crisis por la deuda externa y la caída de los precios del petróleo, en México existe una crisis de confianza en las instituciones políticas y económicas, declaró un ex diplomático de Estados Unidos, en un análisis sobre los problemas de ese país.

Dijo también que el Presidente Miguel de la Madrid, a pesar de sus buenas intenciones y de todo lo que ha hecho hasta ahora, no ha tenido éxito total en su lucha

para eliminar la corrupción en el sistema mexicano.

Los juicios del ex embajador de Estados Unidos en México, John A. Gavin, figuran en un artículo que escribió para la edición trimestral de Policy Review, una publicación de la fundación Heritage, que aparecerá en enero.

"La crisis de hoy en México no es principalmente su deuda externa de 100,000 millones de dólares, ni la precipita-

—Favor pase a la página 21.

Sandinistas Niegan Pasaporte a Chamorro

SAN JOSE, 11 de diciembre (ACAN-EFE).— El consulado de Nicaragua en San José negó la revalidación de su pasaporte al periodista Pedro Joaquín Chamorro Barrios, quien reside en esta capital desde hace año y medio.

Chamorro, de 36 años, es hijo de Pedro Joaquín Chamorro Cardenal, fundador del diario La Prensa, quien fue asesinado en enero de 1978 por agentes de Anasta-

sio Somoza, en Managua.

En esta ciudad publica el semanario "Nicaragua Hoy", órgano de la Unidad Nicaraguense Opositora (UNO), que circula en varios países latinoamericanos.

La hermana de Pedro Joaquín, Claudia Chamorro Barrios, es la embajadora de Nicaragua en Costa Rica desde abril de 1986.

Según el periodista, el —Favor pase a la página 29.



REMATAN OBRA DE REMBRAND. Londres, diciembre 11.- Empleados de la casa rematadora Southeby's muestran un retrato de Rembrandt, pintado en 1632, que fue rematado en \$10.31 millones. Fue el mayor precio pagado por una obra del artista holandés. (AP).

Estabilidad en la Bolsa

NEUVA YORK, 11 de diciembre (DPA).— En forma estable abrió hoy el mercado bursátil de Wall Street. Media hora después de iniciadas las transacciones, el índice industrial Dow Jones logró 1,932.37 puntos contra 1,932.93 puntos del cierre de ayer (menos 0.56).

DOLAR Y ORO

LONDRES, diciembre 11 (UPI).— El dólar experimentó hoy altibajos y el oro bajó.

En Francfort, el dólar bajó a 2.0099 marcos de 2.0202, pero en Zurich subió a 1.6892 francos de 1.6805.

En Amsterdam, el dólar —Favor pase a la página 43.



REUNION CANCELLERES OTAN. Ginebra, Suiza, diciembre 11.- Los cancilleres de Estados Unidos, George Shultz (derecha) y de Gran Bretaña, Sir Geoffrey Howe conversan, durante la reunión de ministros de Relaciones Exteriores de la Alianza Atlántica OTAN. (Reuter).